

AVANCE MES DE JULIO:

Estará en la red a partir del miércoles 1 de julio.

Dedicaremos la portada a recordar el trabajo de nuestras gentes del campo. A la trilla, la siega, la recolección...

El personaje será... (Nosotros tenemos el nuestro, pero podéis proponerlo, enviándonos a ser posible una foto también).

Nuestros pueblos se dedicará a: Alcolea de las Peñas-Morenglos.

Continuaremos con la ruta del Cid.

Hablaremos de Atienza, por supuesto, y esperamos vuestras noticias, vuestras colaboraciones o vuestras críticas, también las admitimos.

Queremos hacer cosas por Atienza.

Podéis seguirnos en <http://www.atienzadelosjuglares.blogspot.com>

Y por supuesto en cualquiera de los lugares en los que, con simplemente marcar en el buscador de Google "Atienza de los Juglares", cuelgan mensualmente nuestras noticias y nuestra revista.

Que aspira a ser la de todos los atencinos. Sin distinción. A quienes aman Atienza por encima de todo.